

“Hice todo lo posible por acabar con mi matrimonio”

La infidelidad puede hacer saltar por los aires al más enamorado de los matrimonios. Los protagonistas de esta historia cuentan cómo les afectó a ellos y el proceso de conversión y perdón que tuvieron que superar hasta reconciliarse.

15/01/2021

Pablo y María se conocieron en la universidad y de una profunda amistad surgió el amor. Después, sin pensarlo mucho, vinieron la boda, los niños, la inestabilidad laboral... y todo saltó por los aires.

*La historia de Pablo y María es la cuarta del reportaje **Puentes**. Se trata de una serie de podcast que giran en torno a la idea del Papa Francisco, de los cristianos como constructores de puentes entre todas las personas, independientemente de su origen, pasado y creencias.*

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/puentes-perdon-infidelidad-matrimonio/>
(24/02/2026)